
Compte rendu GT Immo du 16 juin 2022

Bondy L’immeuble est actuellement occupé par l’accueil au RDC, la trésorerie municipale et une
partie du SIP au 1er et le 2ème étage qui a été entièrement refait pour accueillir le SIP au complet.
Les travaux du deuxième se sont achevés le 7 juin 2022.
Mercredi 22 juin la partie SIP du 1er va monter au 2ème et les collègues de Noisy Le Sec vont
arriver le 24 juin avec une fermeture du Sip les 24 et 27 juin.
Le sip de Bondy réouvrira le 28 juin 2022.
Le mobilier est entièrement neuf.
Deux tisaneries ont été créées au 1er étage ainsi qu’au niveau du parking.
Il y a encore des incertitudes au niveau des places de parking. Le sujet est à l’étude au fur et à
mesure des places disponibles, ainsi qu’avec la mairie, qui a un parking à proximité.
La ventilation au niveau de l’accueil est trop bruyante, il est proposé qu’elle soit éteinte lors des
matinées d’accueil et rallumée en période de fermeture.

St Denis     CFP     :   Un désamiantage total du bâtiment est à prévoir, les accords de financement sont en
train de se décider ce sera un gros chantier évalué à début 2023 pour le démarrage.
On attend d’avoir des précisions sûrement durant le dernier trimestre de l’année 2022.
En attendant le choix est fait de quand même faire venirr sur site les agents du SIE de St Ouen qui a
fusionné avec le SIE de St Denis.
Ce déménagement se fera la deuxième semaine de septembre 2022.
En attendant on harmonise les étages durant la 1er quinzaine du mois d’août :
-tout le Sip au 1er étage
-tout le Sie au 2ème étage.

Montreuil CFP  Les travaux de l’ancienne cantine ont été faient dans l’urgence, suite à notre visite
sur site.

Montfermeil  Les négociations avec la municipalité avancent pour une rénovation complète du site
qui devrait se décider d’ici la fin de l’année 2022.

Rosny sous Bois  Le sujet de l’entrée du personnel qui pose des problèmes de sécurité est à l’étude.

Pantin Les collègues du SIE d’Aubervilliers au nombre de 34 devraient arriver dans les locaux en
attendant il va falloir faire de la place et de l’archivage pour pouvoir dégager assez d’espace. 
Pas de dates précises à ce jour.

Plaza  Le SPF a été regroupé au 2ème étage au total 58 agents, le déménagement s’est bien passé
un accueil a été réaménagé, le 3 ème étage va être rendu.

Berlioz au niveau de l’entrée du personnel, trop de difficultés et de gens qui rentrent comme ça , on
va  donc installer  des  tourniquets  avec  une  ouverture  avec  le  badge,  les  travaux  auront  lieu  la
semaine du 18 au 21 juillet 2022, en attendant les collègues rentreront par le parking.
Les rideaux extérieurs qui sont automatiques sont réglés à une certaine température, le réglage a été
revu mais on ne peut pas faire mieux.



Il y a également un groupe froid qui a été lancé hier et qui restera actif tout l’été, il lui faut un peu
de temps pour être optimal, ça devrait aller pour demain vendredi journée de grosse chaleur attendu.


